
 

                                                            
 

                                                                
 
 
 
 
 
                                                                                in der Bezirksvertretung   
                                                                                Köln-Lindenthal 
   

 

 

Frau Bezirksbürgermeisterin 

Helga Blömer-Frerker 

 

 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

 

 

Rolf Kremers  

c/o Bezirksrathaus, Aachener Str.220,  

50931 Köln 

Tel.:0221/437087 

Mobil: 0151/17536705 

Mail: RolfKremers@netcologne.de 

Köln, den 23.1.2019 

 
Zur Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal 4.2.2019 

    

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

folgende Anfrage bitte ich auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirks-

vertretung Lindenthal zu setzen: 

Erwerb der Weißhaus-Immobilie einschließlich Parkanlage durch die Öffentli-

che Hand 

Auf Antrag der Freien Wähler wurde auf der Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal 
am 6.2.017 u.a. beschlossen, dass der Rat die Verwaltung beauftragt, umgehend 

Verhandlungen mit dem die Immobilie anbietenden Unternehmen aufzunehmen und 

zu prüfen, ob ein Ankauf durch die öffentliche Hand (Stadt oder Land NRW für die 
Universität oder LVR) möglich ist? Am 2.7.018 teilte die Verwaltung u.a. mit, dass 
sowohl ein Erwerb der Immobilie durch die Stadt Köln als auch ein unmittelbarer Er-

werb durch die Universität zu Köln in Betracht komme, die Verhandlungen seien 
noch nicht abgeschlossen. Nunmehr erfahren die Freien Wähler von dritter Seite, 

dass die Immobilie an einen privaten Investor verkauft sei, bzw. der Verkauf unmit-
telbar bevor steht. Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 

1.Ist eine Veräußerung der Weißhaus-Liegenschaft inzwischen erfolgt? 

2.Wenn ja, hat die Verwaltung mit dem evt. Erwerber Kontakt aufgenommen und 

Verhandlungen über ein Nutzungs-und Unterhaltungskonzept und die Öffnung des 
Parks für die Allgemeinheit aufgenommen? 

3.Wie ist der aktuelle Stand der Angelegenheit? 

Mit freundlichen Grüßen 
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gez. Rolf Kremers/FWK 
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